



Antrag

der Landesregierung – Finanzministerium

Verkauf der Beteiligungen des Landes an der HSH Nordbank AG – Zustimmung zur vertraglichen Ausgestaltung

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag stimmt der vertraglichen Ausgestaltung der Veräußerung der im Eigentum des Landes stehenden Beteiligungen an der HSH Nordbank AG zu.

Begründung

Mit der Feststellung eines Haushaltsplanes für das Haushaltsjahr 2018 (Haushaltsgesetz 2018) ermächtigte der Schleswig-Holsteinische Landtag das Finanzministerium, „die im Eigentum des Landes stehenden Beteiligungen an der HSH Nordbank AG Kiel/Hamburg zu veräußern und damit verbundene Erklärungen abzugeben“. Der Landtag behielt sich die Zustimmung zur vertraglichen Ausgestaltung vor. (HHG 2018, § 21 (1))